

Гуманитарный проект: «По следам графини»



1. Наименование проекта: «По следам графини»

2. Срок реализации проекта: 12 месяцев

3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Гродненский районный культурно-информационный центр», Гродненского района Гродненской области

4. Цели проекта:

- увеличение туристического потенциала и привлекательности исторического объекта;
- усовершенствование и модернизация подачи информации экскурсионного формата.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- воссоздание усадьбы и парковой территории времен проживания в Свислочи графини Марты Красинской;
- создание иммерсивного театра «НаСЛЕДники»;
- создание театральных костюмов и иного необходимого реквизита эпохи XX века;
- сохранение для будущих поколений объект, имеющий историческое и культурное значение;
- сбор и анализ информации исторического наследия

6. Целевая группа: все слои населения, туристические группы индивидуальные туристы, в том числе и зарубежные

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- ремонтные работы по восстановлению и корректировке интерьера, дизайна усадьбы,
- создание музейной экспозиции, посвященной жизни графини Марты Красинской.
- закупка и высадка редких видов деревьев и кустарников, зафиксированных в источниках, которые описывают парк возле усадьбы графини.
- Создание виртуальной и туристической экскурсии по усадьбе и парковой территории.
- реконструкция исторических моментов жизни Марты Красинской в усадьбе, проведение исторических костюмированных балов.
- создание и развитие театральной мастерской иммерсивного театра «НаСЛЕДники».
- организация театрализованных мероприятий, интерактивных программ, основанных на исторических фактах на базе исторического объекта

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 70 000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	70 000
Софинансирование	5 000

8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область/ Гродненский район, аг. Свислочь, ул. Парковая, 3

9. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты
Н.И.Романович, ведущий методист по реализации культурно-деловых проектов и развитии туризма Гродненского районного культурно-информационного центра, +375 (152) 624220, mail@grodnokult.by

Humanitarian project «In the footsteps of the countess»



1. Project title: In the footsteps of the countess	
2. Project dates: 12 months	
3. Name of the organization-applicant: State Institution of Culture "Grodno regional cultural and informationa center", Grodno district, Grodno region	
4. Project goal: - increasing the tourist potential and attractiveness of the historical site; - improvement and modernization of the presentation of information in the excursion format.	
5. Project objectives: - Reconstruction of the estate and park territory during the residence of Countess Martha Krasinskaya in Svisloch; - Creation of the immersive theater "HEREDITIS"; - creation of theatrical costumes and other necessary props of the XX century era; - preservation for future generations of an object of historical and cultural significance; - collection and analysis of information on historical heritage	
6. Beneficiaries: all segments of the population, tourist groups, individual tourists, including foreign	
7. Brief description of project activities: repair work to restore and adjust the interior, estate design, -creation of a museum exposition dedicated to the life of Countess Marta Krasinskaya. - purchase and planting of rare species of trees and shrubs recorded in the sources that describe the park near the countess's estate. -Creating a virtual and tourist excursion around the estate and park area. - Reconstruction of the historical moments of Marta Krasinskaya's life at the estate, holding historical costume balls. - creation and development of the theatrical workshop of the immersive theater "HEREDITIS". - organization of theatrical events, interactive programs based on historical facts on the basis of a historical object	
8. Amount requested in USD: 70 000	
Source of financing	volume of financing in USD
Donor funds	70 000
Co-financing (own contribution)	5 000
8. Project location (region, town): Grodno region/ Grodno district, village Svisloch, Parkovaya street, 3	
9. Contact person: last name, first name, position, phone number, e-mail address Romanovich Natalia, a leading methodologist for the implementation of cultural and business projects and the development of tourism of the Grodno regional cultural and information center, +375 (152) 624220, mail@grodnokult.by	